

POUR LES PASSIONNÉS DE TÉLÉ

• Télévision



Sur le plateau de la série

ET DE QUATRE POUR C.A.!

AUTEUR DE C.A. ET AUSSI INTERPRÈTE, LOUIS MORISSETTE AVAIT DÉCIDÉ DE METTRE UN TERME À SA SÉRIE. APRÈS LA TROISIÈME SAISON, DIFFUSÉE L'AN DERNIER. POURTANT, DANS UN PETIT COIN DE LA BRASSERIE HELM, RUE BERNARD, DANS LE QUARTIER D'OUTREMONT, ON RECONNAÎT LES BOUILLES DE JEAN-MICHEL, DE MAUDE, DE YANNICK ET DE SARAH. SURPRISE! LORSQUE LA CAMÉRA TOURNE, ON RETROUVE ÉGALEMENT YVES CORBEIL, QUI S'EST JOINT AU CASTING POUR CETTE NOUVELLE ET ULTIME SAISON DE C.A.. NOUS AVONS PROFITÉ DE LA PAUSE DU DÎNER POUR NOUS ENTREtenir AVEC LES QUATRE PRINCIPAUX COMÉDIENS DE LA SÉRIE, HISTOIRE D'AVOIR UN AVANT-GOÛT DE CE QUI ATTEND LEURS PERSONNAGES, QUE NOUS RETROUVONS DEUX ANS PLUS TARD... PAR STEVE MARTIN / PHOTOS: MARCO WEBER



PHOTO: SETH/AGENCE L'UNION

Yannick trouve enfin une femme qui l'aime vraiment.

Antoine Bertrand

«Je m'entendrais bien avec Yannick»

Antoine, qu'est-ce qui se passe avec Yannick, deux ans plus tard?

Il a une blonde. On peut enfin dire qu'il a une vie de couple à peu près normale, puisqu'il est avec une fille saine. Mais, comme Yannick a peu de confiance en lui, il a des problèmes érectiles. Alors c'est tout ou rien partout: soit il n'est pas capable d'avoir une érection, soit il est tellement intimidé quand il en a une qu'il n'est pas capable de la garder.

C'est un problème délicat...

Yannick, c'est quelqu'un qui consommait beaucoup de porno, alors il va tenter de trouver des solutions, mais pas à la bonne place. Il va dans un salon de massage, par exemple. À un moment donné, sa blonde s'en rend compte. Ils passent par-dessus ça et font des exercices pour améliorer leur vie sexuelle. Mais, dès que quelqu'un fait rire sa blonde, il devient maladivement

jaloux. Encore une fois, c'est parce qu'il n'a pas confiance en lui. Est-ce que la fille va tolérer ça ou bien va-t-elle passer à autre chose?

On espère le meilleur pour lui. Il a quand même traversé des choses difficiles par le passé...

La dernière saison a été très *heavy* pour Yannick, parce qu'il se rendait compte que sa blonde était encore une «escorte» alors qu'il pensait qu'elle avait arrêté. On avait quand même une lueur d'espoir à la fin. Dans le dernier épisode, Jean-Michel organisait une sorte de *blind date* à

son insu avec son ex, qu'il appelait «sa grosse». Donc, on terminait sur une rencontre qui pouvait nous emmener ailleurs.

Comment c'était de revenir sur le plateau après avoir dit adieu à vos personnages, l'an dernier?

J'étais content. On a tous garoché des idées à Louis pour nos personnages. Louis en avait aussi de très bonnes, alors on a bien vu qu'il y avait assez de matériel pour faire une autre saison. C'est pour ça qu'il a dit: «Let's go, on y va!»

Quel regard posez-vous sur Yannick?

Je l'adore, Yannick. Je ne suis pas objectif. J'aurais juste envie de lui donner une bonne tape dans le dos ou un coup de pied au cul. C'est un personnage que je trouve payant à plein d'égards. Il est plutôt délaissé dans la vie, il n'a pas de succès amoureux. Comme c'est un bon gars, c'est sûr que les gens ont tendance à l'aimer... Si c'était un pur trou du cul, on se dirait: «Tant mieux pour lui!» Mais on veut que ça marche pour lui. Je crois que je m'entendrais bien avec Yannick.

C.A. EST DIFFUSÉE LE LUNDI À 21 H 30, À RADIO-CANADA.